

Vid'armoires associatif Beau succès pour la 3^e édition



Malgré la météo capricieuse de samedi dernier, il y a eu foule au Cora de Fleurier à l'occasion du troisième Vid'armoires des associations Nantibatingou et Akwaaba

Esaase. Un succès qui ne peut que favoriser une quatrième édition à l'automne.

Les organisatrices tiennent ici à remercier toutes les personnes qui ont soutenu leur action en faisant don de leurs vêtements et accessoires, celles qui sont venues regarnir leur garde-robe d'été et celles qui ont donné de leur temps pour l'installation de cette boutique éphémère. Un remerciement tout particulier au Cora qui leur a prêté sa salle de réunion. Un bel exemple de solidarité valloisienne!

Rappelons que l'argent récolté sera utilisé prochainement au Bénin et au Ghana pour soutenir les projets en cours des deux associations soit, respectivement, la construction d'un bâtiment de deux classes et la construction d'une école professionnelle.
